



El Consejo General del INE está en manos de Adán Augusto y por ende de Nacho

Un acontecimiento que para la gran mayoría de los analistas ha pasado desapercibido es el hecho de que el Consejo General del Instituto Nacional Electoral y específicamente la presidencia de este organismo quedó en manos del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien, a través de su operador en San Lázaro, el diputado federal poblano, Ignacio Mier Velasco, aseguró la llegada de su recomendada, Guadalupe Taddei.

<https://retodiarío.com/otros-medios/2023/04/10/el-consejo-general-del-ine-esta-en-manos-de-adan-augusto-y-por-ende-de-nacho/>